



Neues Logo der Chiemseer Tafel-Helfer

Beitrag

Die Chiemsee Tafel hat kürzlich ein neues Logo entworfen, das einen handgemalten Apfel darstellt und für die Arbeit der Helfer steht. Das Logo wurde vor wenigen Wochen von Nicole Cecil B erstellt und bei der Almweihnacht auf der Seiseralm und beim Bernauer Weihnachtsmarkt erstmalig verwendet.

Es war das erste Mal, dass die Chiemsee Tafel auf einer solchen Veranstaltung in großem Umfang inklusive eigenem Stand vertreten war. Das Interesse an der Arbeit der Hilfsorganisation war groß und es gab zahlreiche Spenden. Die Chiemsee Tafel setzt sich dafür ein, Lebensmittel zu retten und engagiert sich dabei mit Herz und Leidenschaft. Alle Helfer arbeiten rein ehrenamtlich.

Bildmaterial: Chiemsee Tafel



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemsee Tafel



2. Prien am Chiemsee
3. Tafel